



# ひよこぐみだより 1月号

年が明けて新たな1年がスタートする1月。肌寒い日が続きますが、子ども達が元気に登園してくれること、心より嬉しく思います、体調を崩しやすい季節の為、健康に気を配りながら楽しく過ごしたいと思えます。本年もよろしくお願いいたします。

## 指先を使った遊び



紙皿にシールを貼ったり絵を描いたりしました。初めはうまくシールをはがすことが出来ず「てつだってー」と言い、保育者と一緒することもありましたが、「ここをつまむんだよ」と伝えながらはがしていくうちに、一人でシールを貼ることができるようになりました。その紙皿でコマを作ると「これぼくがつくった！」と手に取って喜んでいました。保育者に「まわしてー」と言うこともありましたが、繰り返し遊んでいくと、指をひねりながら回すことが出来るようになりました。



だるまの福笑いでは、「め、どこかな?」「くちできた! わらってるね」と言いながら、顔を作っていました。Aさんは眉毛の向きを変えながら「みてー! おこってるー!」と言うと近くにいたBさんが「〇〇くん、じょうずだね」と少しずつ友達と会話をする場面を見かけます。手作りのコマや、福笑いなどを使って、お正月遊びの雰囲気を楽しんでいます。



### ポジティブな言葉は子どもを伸ばす



あなたの声かけはどっち? 子どもへの声かけ変換術です。ぜひ、子どもが意欲的になる言葉をかけるように意識したいですね。

#### 子どもが前向きになる声かけ

#### 子どもの意欲を損なう声かけ

ご飯を食べて大きくなろうね

ご飯を食べないと大きくなれないよ

お片付けをしたら、おやつを食べようね

お片付けしないとおやつあげないよ

着替えを手伝いましょうか

着替えなければ、もう知らないよ